

---

**NEWS**

---

**Von der Idee zum Patent**

Vortrag der Deutschen Physikalischen Gesellschaft an der Hochschule Aalen

**02.12.2019** | Die Deutsche Physikalische Gesellschaft (DPG) lädt zu ihrem nächsten Vortrag an der Hochschule Aalen ein. Am Donnerstag, 05. Dezember, spricht Dr. Manuel Schneckenburger zum Thema „Von der Idee zum Patent – Patentschutz von technischen Innovationen“. Der Referent ist deutscher und europäischer Patentanwalt und schwerpunktmäßig auf dem Gebiet der Digitalisierung tätig. Die Veranstaltung beginnt um 17.15 Uhr auf dem Campus „Burren“ (Gebäude 1, Raum 0.22). Interessenten sind herzlich eingeladen; der Eintritt ist frei.

Die DPG-Veranstaltungsreihe setzt sich fort mit einem Beitrag von Dr. Herbert Stepp vom Laser-Forschungslabor / LIFE-Zentrum am Klinikum der Universität München. Der Physiker referiert am Montag, 16. Dezember, zum Thema „Photodynamische Therapie – von der Forschung in die Klinik“.

---